

 RSUD M. NATSIR	JEJARING EXTERNAL		
	No.Dokumen : 445/782/PROGNAS/2022	No. Revisi :	Halaman : 1 dari 2
SPO	Tanggal terbit 03 Februari 2022	Ditetapkan, Direktur  <u>dr. Elvi Fitrianti, Sp.PD FINASIM</u> NIP 19710514 200212 2002	
Pengertian	Jejaring External jejaring yang di bangun antara dinas kesehatan Provinsi,Dinas kesehatan Kota Solok,Rumah Sakit Tentara,Puskesmas,UPK lainnya dan instalasi lain terkait dalam penanggulangan TB dengan Strategin DOTS		
Tujuan	Jejaring internal bertujuan untuk mempermudah Rumah sakit dalam menemukan penderita TB (Case Finding)		
Kebijakan	Surat Ketetapan Direktur RSUD Mohammad Natsir Solok NO.SK / / /Tentang Pedoman pelayanan Medis RSUD Mohammad Natsir Solok		
Prosedur	<ol style="list-style-type: none"> 1. RSUD Mohammad Natsir Solok menerima pasien suspek TB dari fasilitas kesehatan Dinas kesehatan Kota solok,Puskesmas yang berada di bawah tanggung jawabnya,RST Kota solok,RSUD Aro Suka,RSUD Sijunjung,RSUD Sunagai Dareh,RSUD Solok Selatan 2. RSUD Mohammad Natsir Solok dapat melaksanakan semua kegiatan tatalaksana pasien TB.Dalam hal tertentu RSUD Mohammad Natsir Solok dapat berfungsi sebagai tempat rujukan pasien TB dan pemeriksaanpendukung lain sesuai dengan indikasinya 3. Atas kesepakatan Dokter – Pasien ,RSUD Mohammad Natsir Solok juga dapat mengirim pasien Ke RSUP M Jamil Padang untuk penatalaksanaan lanjut 4. Atas kesepakatan dokter – pasien RSUD Mohammad Natsir Solok dapat mengirim pasien ke Rumah Sakit asal pasien TB tinggal 5. Atas kesepakatan Dokter – pasien ,RSUD Mohammad Natsir Solok dapat mengirim Pasien TB ke Puskesmas terdekat dengan tempat tinggal pasien untuk mendapatkan pengobatan dan pengawasan selanjutnya, hal ini untuk menghindari Drop out 6. Dalam pengelolaan logistik dan pelaporan RSUD Mohammad Natsir Solok berkoordinasi dengan pengelola program TB di Dinas kesehatan Provinsi Sumatera barat. 		

 RSUD M. NATSIR	JEJARING EXTERNAL		
	No.Dokumen : 445/782/PROGNAS/2022	No. Revisi :	Halaman : 2 dari 2
SPO	Tanggal terbit 03 Februari 2022	Ditetapkan, Direktur  <u>dr.Elvi Fitrianti, Sp.PD FINASIM</u> NIP 19710514 200212 2002	
	7. Pelacakan pasien kasus putus obat dilakukan dengan cara menghubungi puskesmas terdekat dengan tempat tinggal pasien dan Wasor Dinas Kesehatan TK II		
Unit terkait	Bidang Keperawatan Dinas kesehatan Kota Kabupaten Dinas kesehatan provinsi Sumatera Barat		